

1º EDUCACIÓN INFANTIL

Segunda visita

Queridos amigos:

Os escribo para anunciaros que pronto volveré a veros, pronto estaré allí con vosotros y saberlo me hace sentir mejor. A veces sueño que dentro de un cuento os veo y que compartimos de nuevo un mágico momento.

Espero que sepáis que me gustó mucho, pero mucho, mucho conoceros. Un “mucho” grande como una montaña.

Tan solo deciros que cuando me acuerdo de vosotros mi corazón late con más fuerza.

Os diré, por si os interesa, que he encontrado a más niños como vosotros, a los que también les gustan

los cuentos, que también disfrutan de ellos sentados, tranquilos, atentos...

Sé que las cosas importantes se consiguen poco a poco, paso a paso, con esfuerzo.

Sigo viajando por el mundo con mi maleta repleta de cuentos.

¡Hasta pronto!

PD. Os escribo también para recordaros que tenemos entre manos un trato: vosotros me buscáis un nombre y yo de algún modo os pago.

El mago de la palabra

